
 

 

 

 

 

 

MENSAGENS DE SÁBADO 13 DE MAIO DE 2023 

"COVA DA IRIA" CAPELINHA DAS APARIÇÕES 

FÁTIMA (PORTUGAL) 

 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Não temais, Nossa Senhora está aqui diante de Nós, há muito que desejávamos falar-Vos 

aqui neste lugar, onde Ela nos apareceu e nos deu grandes mensagens para o mundo.  

Hoje, dia 13 de Maio, um dia muito especial para Nós e para o mundo, Nós queremos ser a 

voz de Nossa Senhora que fala ao mundo, não tenham medo, Ela está aqui, o mundo está 

a precisar muito de orações feitas com o coração, porque muitas nações estão em risco, 

Ela também nos revelou os nomes das nações e mostrou-nos o que iria acontecer.  

As guerras vão continuar ainda mais, Deus o permitirá até que o homem não se 

converta, muitos Cristãos serão perseguidos, muitos até mortos, mas Nosso Senhor 

levá-los-á para o Céu pelo amor que Lhe demonstraram, Nossa Senhora revelou-nos 

estas coisas. Fátima será um ponto de referência para aqueles que acreditam, porque 

este lugar foi abençoado pelos Arcanjos, Eles velam por este lugar para que o mal 

nunca possa entrar. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, não temam, os Arcanjos protegem-vos, tenham fé, este lugar é 

para Nós um lugar onde Nossa Senhora nos deu todo o Seu amor e Nos fez responsáveis 

pelo que a humanidade iria sofrer, o Segredo de Fátima deu-nos tanto medo, Nossa 

Senhora mostrou-nos os sofrimentos pelos quais o mundo iria passar, tudo isto vai 

acontecer para que as Nações de coração duro se submetam a Nosso Senhor. 

O mar cobrirá 3 nações que desaparecerão, então lembrar-se-ão de Fátima, do seu 

Segredo, irmãozinhos, irmãzinhas, o sofrimento purifica o sofrimento salva tantas almas, 

Nossa Senhora pedia-nos deste lugar que oferecêssemos tantos sacrifícios em reparação 

dos pecados que se cometem no mundo. Ofereçam também Vós com o coração, será mais 

fácil. 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Irmãozinhos e irmãzinhas, a Igreja já não reconhecerá o Terceiro Segredo de 

Fátima, pois Nosso Senhor por isso retirou-lhe o poder. Nossa Senhora mostrou-nos o 

inferno, chorei tanto, tive medo do que estava a ver, vi tantas almas a irem para lá, era 

muito feio, acreditem que é a verdade. 

Irmãozinhos, irmãzinhas, rezem pela Ásia, lá vão ter muito sofrimento, rezem 

sobretudo por aqueles que não acreditam, Nossa Senhora quer salvar a todos, dizia-nos 

sempre isso em todas as aparições, nós pedíamos-Lhe ainda alguma misericórdia. 

A Lúcia está sempre connosco e nós estamos sempre com Ela, até mesmo quando estava 

sozinha, eu e o Francisco estávamos sempre ao lado Dela, Ela ajudava-nos juntamente 

com Nossa Senhora. 
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FRANCISCO DE FÁTIMA 

A Lúcia era uma mãe para Nós, amávamo-La muito, e estávamos unidos em tudo, façam o 

mesmo também vós, sejam sempre unidos e serão uma força. Irmãozinhos, irmãzinhas, 

obrigado, Nossa Senhora chama-Nos, invocai-Nos faremo-nos sentir perto de vós. Nossa 

Senhora abençoa-nos a todos, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 


